Deportes RSHECC

De: Federación Española de Croquet <secretaria@fecroquet.es>

Enviado el: viernes, 29 de abril de 2022 18:01

Para: RSHECC

Asunto: Nota informativa número 166 - Il Torneo Bilateral Inglaterra-España de Croquet GC

Información oficial de la Federación Española de Croquet

Nota informativa número 166 (29-4-2022)

Ver en el navegador





II Torneo Bilateral Inglaterra-España de Croquet GC (17 - 19 junio 2022)

La Federación Española de Croquet (FEC) y la *Croquet Association* (CA) inglesa acordaron, en octubre del 2018, celebrar anualmente, a partir del 2019, un torneo bilateral de croquet GC, que se disputaría alternativamente en los dos países. En el 2019 tuvo lugar el primero de estos encuentros bilaterales, que se llevó a cabo, del 15 al 17 de marzo, en el Real Club Pineda de Sevilla. Tras la suspensión obligada de dos años debida a la pandemia originada por el *Coronavirus*, la FEC y la CA convocan ahora el II Torneo Bilateral Inglaterra-España de Croquet GC (2nd GC England-Spain Test Match), que se disputará en "The Hurlingham Club" de Londres del 17 al 19 de junio de este año.

Los jugadores españoles que estén interesados en formar parte del equipo nacional, constituido por 6 jugadores, y por tanto en participar en esta competición podrán solicitar su pre-inscripción por correo electrónico al Director Deportivo Nacional, en la dirección inscripciones@fecroquet.es. En ese correo deberán indicar su nombre y apellidos, su dirección electrónica de contacto y el número de su teléfono móvil, además de reseñar, como "Asunto", el texto "Pre-Inscripción en el II Torneo Bilateral Inglaterra-España de Croquet GC". Las peticiones deberán ser personales e individuales (en nombre propio y no en nombre de otro jugador o de un grupo de jugadores, en cuyo caso no serán válidas). Los equipos de los dos países estarán formados por seis jugadores, que en el caso de España (el mismo criterio utilizará Inglaterra) se seleccionarán por la posición que los solicitantes ocupen en el ranking internacional activo de croquet GC (International GC Grading System) a las 24:00 horas del 10-5-2022.

Los nombres de los seis jugadores seleccionados y, por tanto, la composición del equipo nacional se dará a conocer a la mayor brevedad posible y no más allá del 18-5-2022. Se establecerá una lista de espera, que también se ordenará según el ranking internacional activo de los jugadores pre-inscritos que no hayan sido seleccionados para formar parte del equipo español inicial. El formato de este torneo bilateral aún no se ha establecido, pero sí se ha decidido que haya enfrentamientos tanto individuales como de dobles y que todos ellos sean al mejor de tres partidos y al mejor de 13 aros en cada partido. Con la anticipación suficiente se remitirá toda la información pendiente a los seis jugadores que constituyan el equipo español. El plazo de pre-inscripción se abrirá a las 12:00 horas del mediodía del día 2 de mayo de 2022 y finalizará a las 24:00 horas del día 10 de mayo de 2022.

La coordinación y organización de la competición la llevará a cabo, por parte española, por D. Felipe Mestanza Iturmendi, como Director Deportivo Nacional, al que la FEC quiere agradecer por anticipado el esfuerzo que tendrá que realizar para gestionar este torneo bilateral.

Un afectuoso saludo.

Santiago Álvarez-Sala Sanjuán Secretario General de la FEC

Madrid, 29 de abril de 2022

Nota. Los participantes en las actividades organizadas por la Federación Española de Croquet (FEC) aceptan, salvo que manifiesten lo contrario por escrito, la publicación de su nombre e imágenes en los listados de dichas actividades, así como en los medios de comunicación, internet, página web y medios de difusión en lo relacionado

con esas actividades. Asimismo, dan su consentimiento para que la FEC pueda enviarles mensajes referidos al croquet mediante cualquier sistema informático, salvo que se manifiesten en contrario.

Aviso de confidencialidad y privacidad. En cumplimiento de lo dispuesto en el Reglamento 2016/679 y la Ley 3/2018 de Protección de Datos personales, le informamos que su correo electrónico, así como el resto de los datos de carácter personal que nos facilite son tratados exclusivamente por la FEC, que el contenido de este correo y sus posibles adjuntos tiene carácter estrictamente personal y confidencial y está destinado sólo a quienes va dirigido el correo. Por tanto, si usted recibe este mensaje por error, le informamos que por garantía del secreto de las comunicaciones conforme al artículo 18.3 de la Constitución Española y el artículo 197 del Código Penal Español, está totalmente prohibida y puede ser ilegal cualquier divulgación, distribución o reproducción de esta comunicación. En tal caso, le rogamos que nos notifique inmediatamente esta circunstancia y reenvíe el mensaje original a la dirección electrónica remitente y, a continuación, borre definitivamente el correo de su sistema.

+ WWW.FECROQUET.ES

secretaria@fecroquet.es

Francisco Suárez, 20 Madrid 28036

www.fecroquet.es

Los socios y clubs federados de la Federación Española de Croquet (FEC) aceptan, salvo que por escrito específicamente digan lo contrario, la publicación de su nombre e imágenes en el presente Boletín, así como en los medios de comunicación, internet, página web y cualquier otro medio de difusión en lo relacionado con la actividad deportiva del croquet. Asimismo, dan su consentimiento para que la FEC pueda enviarles mensajes referidos al croquet mediante cualquier sistema informático.

Este email se ha enviado a deportes@rshecc.es Cancelar la suscripción

© Copyright Federación Española de Croquet 2020